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Aos 19 dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sita na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 

10h00min, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho 

Fiscal da referida autarquia. Presentes a Sra. Eugênia Netto de Andrade e 

Silva Sahd, Presidente do Conselho Fiscal, a Vice-Presidente do Conselho 

Fiscal, a Sra. Jackeline Costa da Silva, e os Conselheiros Jarbas Augusto 

Pinto, Rubens Peruzin e Audi Anastácio Felix. Os trabalhos foram declarados 

abertos pela Presidente do Conselho, fazendo parte da pauta os seguintes 

temas: Assinatura da Ata da 95ª Reunião Ordinária e Apreciação do Balancete 

de março de 2016. Assim, foram convidados a participarem da reunião o 

senhor Reinaldo dos Santos Lima, Diretor de Administração e Finanças, bem 

como André Carvalho Penafieri, Supervisor de Controle da Arrecadação, 

Marcos de Oliveira Campos, Gerente de Planejamento e Controle, e André 

Moura Robles, Gerente de Finanças e Contabilidade. Inicialmente, foi passada 

a palavra ao Diretor de Administração e Finanças, que falou sobre os informes 

gerais. Desta forma, o senhor Reinaldo dos Santos Lima informou sobre a 

revogação do procedimento de licitação para a contratação de empresa 

responsável por construir a nova sede da SPPREV no imóvel localizado na 

Rua Vergueiro, posto que a empresa vencedora do certame, ao invés de licitar 

em seu próprio nome, o fez em nome da empresa a qual participa como sócia 

minoritária, uma vez que a vencedora do certamente não preenche todos os 

requisitos exigidos no edital de licitação. Assim, como será necessária nova 

licitação, a SPPREV vai alterar o edital, aumentando o prazo de construção, 
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de 18 (dezoito) meses para 24 (vinte e quatro) meses. Ainda, o Diretor de 

Administração e Finanças falou sobre a implantação do novo sistema de 

Validação do Tempo de Contribuição – VTC e o treinamento dos órgãos de 

recursos humanos das Secretarias do Estado de São Paulo, realizado pela 

SPPREV, para operacionalização do referido sistema. O senhor Reinaldo dos 

Santos Lima também citou a alteração do Balanço Geral da SPPREV, 

realizada pela Contadoria Geral do Estado, esclarecendo que, antes das 

mencionadas alterações serem analisadas por este Conselho, é necessário 

passar pelos Auditores Independentes. Após, foi passada a palavra ao 

Gerente de Planejamento e Controle, que passou a expor sobre a parte 

Previdenciária do Balancete aqui analisado, indicando as principais alterações.  

Assim, segundo explicou André Moura Robles, houve um aumento no ativo e 

no patronal por conta do pagamento da Participação por Resultados. Ainda, 

afirmou que está se verificando o motivo pelo qual houve um aumento da 

contribuição do ativo da Secretaria da Educação no mês de março. André 

Moura Robles explicou que o aumento da despesa dos inativos em março 

influenciou no aumento da insuficiência no mês de abril. Também apontou o 

crescimento das contribuições de inativos e pensionistas, principalmente 

devido ao pagamento da Participação por Resultados. Os royalties também 

foram mencionados, oportunidade em que o Gerente de Planejamento e 

Controle explicou que, por conta de tal fator, em fevereiro houve o pagamento 

de um valor referente à participação especial, sendo seu pagamento trimestral. 

Desta forma, conforme esclareceu André Moura Robles, todo trimestre existirá 

um valor alto a ser abatido, refletindo na insuficiência financeira.  Portanto, 

sempre no mês seguinte ao pagamento da participação especial, a 

insuficiência tende a sofrer modificações, em decorrência da utilização do 

referido valor para abatimento da insuficiência financeira dos órgãos. Ainda em 

relação à insuficiência financeira, André Moura Robles afirmou que o Tribunal 
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de Justiça já regularizou os meses de fevereiro e março, sendo que existe uma 

pendência para o mês de abril. Quanto à Polícia Militar, a pendência relativa 

ao mês de janeiro já foi regularizada. Também explicou que, de acordo com o 

acertado com a Secretaria de Planejamento e com a Secretaria da Fazenda, 

os valores recebidos em decorrência aos royalties de petróleo deveriam ser 

destinados, parcialmente, à Secretaria de Segurança Pública, no mês de 

fevereiro, refletindo no aumento da insuficiência financeira no mês de março. 

Sobre o DER, o referido Gerente ressaltou que havia um valor pendente de 

2015. Ainda sobre os Royalties, o Diretor de Administração e Finanças 

comunicou a constituição, no Conselho de Administração da SPPREV, de uma 

comissão para definir, juntamente com a Coordenadoria de Administração 

Financeira – CAF, da Secretaria da Fazenda, e com a Secretaria do 

Planejamento, como será realizada a distribuição desses valores, dentro da 

insuficiência dos órgãos. No entanto, a comissão está aguardando a 

realização de uma reunião com a CAF. Assim, enquanto tal reunião não 

ocorre, a SPPREV, através da Diretoria de Administração e Finanças, prepara 

um relatório com a sugestão de abatimento da insuficiência de alguns órgãos, 

o encaminhando à Secretaria da Fazenda, que orienta como devem ser 

distribuídos os valores dos royalties. Em seguida, foi passada a palavra ao 

Gerente de Planejamento e Controle, que explicou sobre a parte 

Administrativa do Balancete. Assim, Marcos de Oliveira Campos falou sobre o 

demonstrativo da receita administrativa, apontando uma pequena variação 

entre os meses de fevereiro e março do presente ano. Ainda, explicou que, 

com relação à taxa de administração, houve uma diminuição, se comparado 

com o mês de fevereiro, quando houve um ajuste da UNESP. Com relação à 

receita denominada demais restituições do Estado, o Gerente de 

Planejamento e Controle informou que houve um aumento no mês de março 

decorrente do reajuste das tarifas de postagem dos holerites enviados aos 
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aposentados. Marcos de Oliveira Campos também falou sobre o demonstrativo 

das despesas e de seu aumento em março. Conforme explicou, tal aumento 

decorreu de três itens de despesas: (i) serviços prestados pela PRODESP – 

aqui, verificou-se um aumento devido ao contrato da DIRF, que é 

encaminhada no mês de março; (ii) serviços, programas e aplicativos de 

informática – aqui, o aumento se deu por conta do  contrato de manutenção 

das licenças com a Oracle,  que emitiu duas notas fiscais no mês, ou seja, 

houve duas liquidações no mês, e o contrato da digitalização, com emissão de 

duas notas fiscais referentes aos meses de novembro e dezembro; (iii) 

ressarcimento de pessoal requisitado. Quanto ao acompanhamento da 

execução orçamentária, explicou que no mês de março foi preciso fazer uma 

reprogramação entre elementos para cobrir as despesas com o PASEP. Com 

relação ao acompanhamento de contratos, o Gerente de Planejamento e 

Controle destacou o contrato com os Correios, afirmando que houve um 

aumento do valor em decorrência do envio dos informes de rendimentos aos 

aposentados. Por fim, o referido Gerente também falou sobre o demonstrativo 

de restos a pagar, afirmando que no mês de março a SPPREV já conseguiu 

atingir 88,06%. No tocante às ocorrências de auditoria, Marcos de Oliveira 

Campos afirmou que não houve alterações, sendo que permanecem os 12 

(doze) apontamentos que já estavam em andamento na última reunião. 

Quanto aos demonstrativos de contratos novos, mencionou dois novos 

contratos, quais sejam: um com a empresa LR Limpeza e Terceirização 

EIRELI – ME, que prestará serviços de limpeza na regional de Franca e outro 

contrato com a empresa Vipway Telecomunicações Ltda, responsável pelos 

serviços de telefonia 0800 nesta autarquia. Marcos de Oliveira Campos 

também afirmou que houve 04(quatro) aditivos de contrato para dilatação de 

prazo. Ao final, o Diretor de Administração e Finanças agradeceu pelo trabalho 

e cooperação dos membros do Conselho Fiscal cujos mandatos se encerram 
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este mês. Após, foi passada a palavra à Conselheira Eugênia Netto de 

Andrade e Silva Sahd, e, posteriormente, aos Conselheiros Rubens Peruzin, 

Audi Anastácio Felix e Jackeline Costa da Silva, que também agradeceram 

pela oportunidade de atuar no Conselho Fiscal da SPPREV e poder, desta 

forma, adquirir maior experiência. O Conselheiro Jarbas Augusto Pinto 

também registrou seu voto de agradecimento aos colegas do Conselho cujos 

mandatos se encerram este mês. Ao final, depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros e das informações prestadas, o Balancete da 

UG 202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – 

Administração da SPPREV, referente ao mês de Março de 2016, foi 

considerado adequado pelo Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a 

próxima reunião deste Conselho para o dia 16 (dezesseis) de junho, quinta-

feira, às 10:00 horas, ficando desde já os presentes devidamente convocados. 

Às 12h00min, não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o 

Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Paola 

Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, 

achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pela Presidente e 

pelos demais Conselheiros presentes.  

 

 

 ______________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 
Presidente do Conselho Fiscal 

_________________________ 

Jackeline Costa da Silva 
Vice – Presidente do 

Conselho Fiscal 
 

 

 
___________________________ 

Rubens Peruzin 
 Conselheiro 

       
___________________________ 

Jarbas Augusto Pinto 
 Conselheiro 
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___________________________ 

Audi Anastácio Felix  
Conselheiro  

 
______________________ 

Paola S. Camargo 
Secretária do Conselho 

 
 


